
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00009            DEL  23/02/2021 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO - RIFACIMENTO MANTO STRADALE DI 

ALCUNE STRADE RICADENTI NEL TERRITORIO MUNICIPALE. 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 23 del mese di febbraio, alle ore 15:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 



 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 19  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Carlo Patruno  

 



 



 

OGGETTO: LINEE D’INDIRIZZO - RIFACIMENTO MANTO STRADALE DI ALCUNE STRADE 

RICADENTI NEL TERRITORIO MUNICIPALE. 

 

 

Il Presidente del Municipio 2, Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria 

condotta dalla direzione del Municipio,  relaziona: 

 

 

La competente I Commissione LL.PP.  nell’ambito dei propri lavori ha ricevuto segnalazioni 

da parte di cittadini con le quali evidenziavano lo stato di dissesto di alcune strade dovuto 

alle condizioni del manto stradale. 

 

La commissione  ha verificato la veridicità delle segnalazioni e constatato la pericolosità sia 

per la circolazione stradale che in alcuni casi per i pedoni nell’attraversamento della strada. 

 

La commissione pertanto ha stilato un elenco di strade che al momento necessitano di 

interventi di rifacimento del manto stradale.  

 

L’elenco delle  strade, che non è esaustivo,  è il  seguente: 

- Via Camillo Rosalba nel tratto da Via Lucarelli a Via San T. D’Aquino; 
- Via G. Petroni nel tratto da Viale Giovanni XXIII all’Estramurale Capruzzi; 
- Via F. Lattanzio; 
- Via Sabotino; 

 

Le suddette strade sono in parte soggette ad un traffico veicolare particolarmente elevato  

e ad alto scorrimento,  inoltre con la presenza di edifici pubblici, istituti scolastici e 

strutture sanitarie i dissesti stradali si configurano come un grave pericolo per la pubblica 

incolumità. 

 

La realizzazione dei suddetti interventi può essere finanziata con i fondi previsti nell’ambito 

della Manutenzione Straordinaria Strade con Accordo Quadro . 

 

Tanto si rimette, al Consiglio per le determinazioni da adottarsi; 

 

Aperto il dibattito, come da allegata resocontazione registrata a parte, intervengono  i 

Cons. Losito, Ambruosi ed il Presidente. 



 

 

Chiusa la discissione il Presidente pone in votazione la proposta. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 

E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 

PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 

 

 

 

UDITA la relazione del Presidente, e vista la proposta redatta dall’Ufficio; 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento istitutivo dei Municipi; 

 

 

PRESO ATTO 

che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 

trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del 
presente provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 

Nel corso del dibattito alle ore 16.30 esce il cons. Putignano (consiglieri 
presenti 18/20) 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  

 

 

D E L I B E R A 

 



 

1.-  APPROVARE, per le motivazioni espresse in narrativa,  le linee d’indirizzo relative 

al rifacimento del manto stradale di alcune strade ricadenti nel territorio municipale, che di 

seguito si riportano: 

  

- Via Camillo Rosalba nel tratto da Via Lucarelli a Via San T. D’Aquino; 
- Via G. Petroni nel tratto da Viale Giovanni XXIII all’Estramurale Capruzzi; 
- Via F. Lattanzio; 
- Via Sabotino 

detti interventi possono  essere finanziati con i fondi previsti nell’ambito della 

Manutenzione Straordinaria Strade con Accordo Quadro. 

 

 

2.- TRASMETTERE il presente provvedimento all’Assessorato ai Lavori Pubblici per gli atti 

di competenza. 

 



 

Di seguito,  il Presidente  propone l’immediata eseguibilità  del  presente provvedimento.   

 

IL CONSIGLIO   MUNICIPALE  

 

aderendo alla suddetta proposta,    

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile  ai sensi dell’art. 134, 

del D.to Lgs. 267/00. 

 

 

 

 



 

 

OGGETTO:  LINEE D’INDIRIZZO - RIFACIMENTO MANTO STRADALE DI ALCUNE STRADE 

RICADENTI NEL TERRITORIO MUNICIPALE. 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

PROPOSTA 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 



 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 18  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO:  LINEE D’INDIRIZZO - RIFACIMENTO MANTO STRADALE DI ALCUNE STRADE 

RICADENTI NEL TERRITORIO MUNICIPALE. 

 

 

ESITO VOTAZIONE 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

Con voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

APPROVA 



 

 

 



 

 

OGGETTO:  LINEE D’INDIRIZZO - RIFACIMENTO MANTO STRADALE DI ALCUNE STRADE 

RICADENTI NEL TERRITORIO MUNICIPALE. 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 



 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 18  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO:  LINEE D’INDIRIZZO - RIFACIMENTO MANTO STRADALE DI ALCUNE STRADE 

RICADENTI NEL TERRITORIO MUNICIPALE. 

 

 

ESITO VOTAZIONE 

    

 IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

Con voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 



 

 

APPROVA 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Procediamo con l’ordine del giorno, il quarto punto 

riguarda le “linee di indirizzo sul rifacimento del manto 

stradale di alcune strade ricadenti nel territorio del 

municipio 2”.  

La competente prima commissione lavori pubblici nell’ambito 

dei propri lavori ha ricevuto segnalazioni da parte di 

cittadini con le quali venivano evidenziate situazioni di 

dissesto di alcune strade dovute alle condizioni del manto 

stradale. La commissione ha in effetti verificato la 

veridicità di tali segnalazioni e constatato la 

pericolosità sia per la circolazione stradale che in alcuni 

casi per i pedoni nell’attraversamento delle strade.  

Pertanto ha stilato un elenco di tali vie che al momento 

necessitano di interventi di rifacimento del manto 

stradale. Trattasi ovviamente di un elenco non esaustivo 

che riguarda la via Camillo Rosalba nel tratto che va dalla 

via Lucarelli alla via San Tommaso d’Aquino, la via Giulio 

Petroni nel tratto da viale Giovanni XXIII sino 

all’extramurale Capruzzi, tutta la via Lattanzio, tutta la 

via Sabotino, tali strade sono in parte soggette a traffico 

veicolare particolarmente elevato e ad altro scorrimento. 

Inoltre con la presenza degli uffici pubblici, istituti 

scolastici e strutture sanitarie, i dissesti stradali si 

configurano come un grave pericolo per la pubblica 

incolumità. La realizzazione di tali interventi potrà 

essere finanziata con i fondi previsti nell’ambito della … 

Dichiaro aperta la discussione e chiedo se ci sono 

interventi. Prego. 

 

Consigliere Losito 

Non sono intervenuto prima perché comunque le due delibere 

come lei ha letto e come i colleghi consiglieri hanno 

potuto ascoltare diciamo sono simili tra di loro, una aveva 

la specificità dell’Istituto Tumori perché è una situazione 

un po' a parte, a sé stante, però comunque faceva sempre 

parte di questi interventi, ritengo opportuno sottolineare 

due cose nell’atto della delibera, uno che naturalmente è 

l’elenco che non è completo, non è esaustivo e sarà 

integrato a breve da altra delibera che stiamo 

predisponendo all’interno della commissione lavori 

pubblici, perché ci erano arrivate nel frattempo che la 

delibera andava in atto due segnalazioni importanti su via 

Angelini e l’altra su via Palach, e poi un’altra invece 

chiedo qui al direttore una leggera correzione, ma è 

sostanziale, che di via Lattanzio in via Francesco 

Lattanzio, è saltata purtroppo nell’atto in cui.., è stata 

una mia dimenticanza di specificare questo, è importante 
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proprio per l’attività delle manutenzioni della strada, 

perché ce n’è un’altra via Lattanzio su Bari, questa di cui 

noi stiamo parlando oggi è via Francesco Lattanzio, se poi 

il direttore nell’invio della delibera possa portare questa 

correzione tutta la commissione ne sarebbe felice.  

Poi altro, basta così, questa è un po' l’attività che 

stiamo vedendo in questo periodo. I fondi sono previsti 

sulla manutenzione straordinaria delle strade con accordo 

quadro, sono anche vecchi fondi,credo che a breve 

inizieranno anche una serie di lavori. Ecco perché stiamo 

un po' accelerando in commissione lavori pubblici per poter 

mettere più velocemente possibile in attività i fondi e per 

non perdere ulteriore tempo, di questo periodo ne abbiamo 

già perso un bel po'. Grazie alla commissione che ha 

lavorato per questi due atti di delibera. 

 

Direttore 

Consigliere abbiamo preso appunti. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Losito. Ci sono altri interventi? La 

consigliera Ambruosi, prego. 

 

Consigliere Putignano 

Presidente chiedo scusa, chiedo scusa anche alla 

consigliera Ambruosi, devo purtroppo lasciare la riunione, 

per cui ho necessità di uscire.  

Presidente 

Buon pomeriggio, arrivederci consigliere Putignano, buon 

lavoro.  

 

Consigliera Ambruosi 

Volevo fare una domanda alla commissione dei lavori 

pubblici, io ho segnalato più volte che qui, siccome ho 

sentito che state procedendo per altri interventi, ho 

segnalato più volte, ormai è un anno che lo segnalo,quella 

situazione di viale Kennedy, di quel parcheggio in 

prossimità degli scivoli per i diversamente abili, 

praticamente c’è lo scivolo e c’è il parcheggio delle 

macchine dove la segnaletica va oltre lo scivolo, per cui 

molto spesso le macchine si pongono davanti allo scivolo, e 

per giunta essendoci anche la striscia bianca per 

parcheggiare molto spesso, anzi quotidianamente, più di una 

volta hanno la multa, ma più che altro vanno ad ostacolare 

quella parte che è lo scivolo per i diversamente abili. 

Giacchè siete in programma di segnalare di rifare altre 

cose, se per cortesia prendete anche in considerazione 

questo, che sono ai quattro punti del semaforo che sono in 

viale Kennedy e la cosa è prima di tutto il cittadino che 
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ha delle multe non giustificate alla fine perché loro 

parcheggiano bene, e più che altro perché lo scivolo poi 

viene occupato dall’auto. Questa segnalazione è più di un 

anno che io la faccio, però ad oggi.., ne ha parlato anche 

il quotidiano di Bari, insomma siamo finiti sui giornali, 

per cui se interveniamo anche su quello ve ne sarei grata, 

grazie.  

 

Presidente 

Grazie consigliera Ambruosi. Ci sono altri interventi? 

Nessuno, dichiaro chiusa la discussione. Ci sono voti 

contrari o di astensione su questa delibera? Nessuno, 

quindi direttore possiamo dare atto che viene approvata. 

 

Direttore 

Come sopra, come l’altra delibera. 

 

Presidente 

Anche per quanto riguarda la provvisoria(?) eseguibilità ci 

sono voti contrari o di astensione? Nessuno. Diamo atto, 

direttore, che anche la provvisoria(?) eseguibilità è stata 

approvata all'unanimità dei presenti.   

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

18/03/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 18/03/2021 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 18/03/2021 al 01/04/2021. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 07/04/2021 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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